

La leyenda del cocodrilo

Hace muchísimos años los cocodrilos eran unos animales con una hermosa piel, lisa y dorada. Uno de los cocodrilos vivía oculto en un lago para refrescarse y camuflarse con el barro. Sólo salía por las noches pues era cuando sentía mucho frío. al salir la luz de la luna chocaba con su piel haciéndola brillar de una manera impresionante, esto hacía que otros animales se acercaran a ver semejante belleza.

Al llamar tanto la atención de otros animales, el cocodrilo cada vez se sentía más y más orgulloso, así que decidió salir también durante el día. Ahora los animales iban a toda hora para poder apreciarlo. Siempre recibía muchos cumplidos por su maravillosa piel. Lo que este cocodrilo no esperaba era que su piel se comenzara a estropear con el sol. Ahora tenía una piel arrugada y reseca, además se llenó de escamas y cada vez era más fea.

Esto ocasionó que los animales ya no quisieran ir a verlo y el cocodrilo desde ese momento se transformó en un animal orgulloso y amenazante. Esto demostró que la vanidad no es buena, y que las consecuencias son siempre negativas.

